

ABSTRAK

Ahmad Sulistyono, Nomor Induk Mahasiswa 12103173077, Implementasi Penegakan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 Terhadap Penyalahgunaan Kos Sebagai Tempat Asusila, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Ahmadi Abdul Shomad FN, M.H.

Kata Kunci : Penyalahgunaan Kos, Asusila

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya penyalahgunaan rumah kos sebagai tempat tidak asusila di Kabupaten Tulungagung, bahkan sering kita ketahui di media social seperti facebook instadram banyak berita tentang terjarangnya pasangan bukan suami istri dan mirisnya lagi kebanyakan pelakunya masih berstatus pelajar atau mahasiswa. Tindakan tersebut merupakan tindakan yang meresahkan sekaligus mengganggu ketertiban umum bagi masyarakat Kabupaten Tulungagung. Berdasarkan hal tersebut, maka peneliti melakukan penelitian dengan judul "Implementasi Penegakan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 Terhadap Penyalahgunaan Kos Sebagai Tempat Asusila"

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi penegakan peraturan daerah nomor 7 tahun 2012 tentang ketertiban umum terhadap penyalahgunaan rumah kos sebagai tempat asusila. 2) Bagaimana penyalahgunaan kos sebagai tempat tidak asusila di Kabupaten Tulungagung dalam perspektif Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 tentang penyelenggaraan ketertiban umum. 3) Bagaimana penyalahgunaan kos sebagai tempat tidak asusila di Kabupaten Tulungagung perspektif *Fiqih Siyasah*.

Metode penelitian yang digunakan dalam ini adalah metode penelitian hukum empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan tahapan yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu tahap persiapan, tahap pelaksanaan, tahap analisis data dan yang terakhir yaitu tahap pelaporan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penegakan peraturan daerah kabupaten tulungagung nomor 7 tahun 2012 terhadap penyalahgunaan rumah kos sebagai tempat asusila ini dengan adanya razia yang dilakukan satuan polisi pamong praja setiap sebulan sekali dan hari hari tertentu seperti sebelum puasa ramadha, sebelum idul fitri, valentine, dan pergantian tahun 2) Penyalahgunaan kos sebagai tempat tidak asusila di Kabupaten Tulungagung merupakan tindakan yang bertentangan dengan pasal 31 Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung nomor 7 tahun 2012 tentang penyelenggaraan ketertiban umum. 3) Dalam perspektif Fiqih Siyasah Dusturiyyah, penyalahgunaan kos sebagai tempat tidak asusila merupakan suatu tindakan yang dilarang dalam Al-Qur'an, atas dasar tersebut pemerintah Kabupaten Tulungagung mengeluarkan kebijakan berupa Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung nomor 7 tahun 2012 tentang penyelenggaraan ketertiban

umum sebagai upaya untuk mencegah penyalahgunaan kos sebagai tindak asusila di Kabupaten Tulungagung.

ABSTRACT

Ahmad Sulistyono, Student Identification Number 12103173077, Implementation of Enforcement of Tulungagung District Regulation Number 7 of 2012 Against the Misuse of Boarding Houses as Immoral Places, Department of Administrative Law, Faculty of Syari'ah and Legal Studies, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Supervisor: Ahmadi Abdul Shomad FN, MH

Keywords: Misuse of boarding houses, immorality

This research is motivated by the misuse of boarding houses as a place for immoral acts in Tulungagung Regency, this action is an act that is disturbing as well as disturbing public order for the people of Tulungagung Regency. Based on this, the researchers conducted a study entitled "Implementation of the Misuse of Boarding Houses as a Place of Immorality (Study in Tulungagung Regency)"

The focus of this research are: 1) How is the abuse of boarding house as a place for immoral acts in Tulungagung Regency. 2) How is the misuse of boarding houses as a place for immoral acts in Tulungagung Regency in the perspective of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 concerning the implementation of public order. 3) How is the misuse of boarding houses as a place for immoral acts in Tulungagung Regency from the perspective of Fiqh Siyasah.

The research method used in this is an empirical legal research method. Data collection techniques used in the study were observation, interviews, and documentation. While the stages carried out in this research are the preparation stage, the implementation stage, the data analysis stage and the last stage is the reporting stage.

The results of this study indicate that: 1) The enforcement of the Tulungagung district regulation number 7 of 2012 against the abuse of boarding houses as immoral places with the existence of raids conducted by the civil service police unit once a month and certain days such as before Ramadan fasting, before Eid al-Fitr, Valentine's Day, and the turn of the year. 2) The misuse of boarding houses as an immoral act in Tulungagung Regency is an act that is contrary to Article 31 of the Tulungagung Regency Regional Regulation number 7 of 2012 concerning the implementation of public order. 3) In the perspective of Fiqh Siyasah Dusturiyyah, the misuse of boarding houses as immoral acts is an act that is prohibited in the Qur'an, on that basis the Tulungagung Regency government issued a policy in the form of Tulungagung Regency Regional Regulation number 7 of 2012 concerning the implementation of public order as an

effort to prevent misuse of boarding house as an immoral act in Tulungagung Regency.

الملخص

أحمد سوليسيتونو ، رقم تعريف الطالب ٧٧٠٣٧١٣٠١٢١، تنفيذ إنفاذ لائحة منطقة تولونغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٢ ضد إساءة استخدام المنازل الداخلية كأماكن غير أخلاقية، قسم القانون الإداري ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية ، سيد علي رحمة الله تولونغونغ ، ٢٠٢٢ ، المشرف احمدي ابدل صماد فانا. ماها

الكلمات الرئيسية: إساءة استخدام المنازل الداخلية ، الفجور

هذا البحث مدفوع بإساءة استخدام المنازل الداخلية كمكان لأفعال غير أخلاقية في مقاطعة تولونغونغ، وهذا الفعل هو عمل تنفيذ إنفاذ لائحة منطقة مزعج ومزعج النظام العام لشعب مقاطعة تولونغونغ وبناءً على ذلك ، أجرى الباحثون دراسة بعنوان تولونغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٢ ضد إساءة استخدام المنازل الداخلية كأماكن غير أخلاقية

محور هذا البحث هو: (١) كيف يتم إساءة استخدام المنزل الداخلي كمكان لأفعال غير أخلاقية في مقاطعة تولونغونغ. (٢) كيف يتم إساءة استخدام المنازل الداخلية كمكان لأفعال غير أخلاقية في مقاطعة تولونغونغ من منظور اللائحة الإقليمية مقاطعة تولونغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٢ بشأن تنفيذ النظام العام. (٣) كيف يتم إساءة استخدام البيوت الداخلية كمكان للأعمال الفاسقة في مقاطعة تولونغونغ من منظور الفقه السياسي

طريقة البحث المستخدمة في هذا هو أسلوب بحث قانوني تجريبي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في حين أن المراحل التي تم تنفيذها في هذا البحث هي مرحلة الإعداد ومرحلة التنفيذ ومرحلة تحليل البيانات والمرحلة الأخيرة هي مرحلة الإبلاغ

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (١) إساءة استخدام المنازل الداخلية كعمل غير أخلاقي في مقاطعة تولونغونغ هو فعل يزعم ويعطل النظام العام في المجتمع ، لأن هذا الإجراء يؤدي إلى زيادة في السلوك الجنسي الحر ومخالفة للأخلاق. القواعد في مقاطعة تولونغونغ. (٢) إساءة استخدام المنازل الداخلية كعمل غير أخلاقي في مقاطعة تولونغونغ هو فعل مخالف للمادة ٣١ من اللائحة الإقليمية مقاطعة تولونغونغ رقم ٧ لعام ٢٠١٢ بشأن تنفيذ النظام العام. (٣) من منظور الفقه السياسي الدستوري ، فإن إساءة استخدام المنازل الداخلية كأفعال غير أخلاقية هو فعل محظور في القرآن ، وعلى هذا الأساس أصدرت حكومة تولونغونغ ريجنسي سياسة في شكل لائحة تولونغونغ ريجنسي الإقليمية رقم ٧ لعام ٢٠١٢ بشأن تنفيذ النظام العام كمحاولة لمنع إساءة استخدام المنازل الداخلية كأفعال غير أخلاقية في مقاطعة تولونغونغ